
智行理财网
十万入股市一个月了(十万入股市一个月了还没涨)

散户投资10万元，真能在股市赚到1个亿吗

散户投资100000元，真能在股市赚到1个亿吗？

从投资理论上讲，投资10万赚到1个亿。但实际操作中，在不适用杠杆的情况下，
这几乎是不可能办到，我们从理论上和实战来分开聊聊。

理论上是可能

我们统计全球投资大师巴菲特，彼得林奇、乔治索罗斯、安德烈科斯托兰尼、罗伊
纽伯格、伯纳德巴鲁克的职业生涯发现，这些大师级人物年化收益在20%到39%之
间，中位数为28%，统计的时间段周期中位数为30年。

如果投资者能达到28%的年化收益，需要28年就可以将100000元赚到1个亿。如
果将年化收益降低到20%，这个要求并不高，经过40年投资大约1.5亿。

上面是我们从理论上计算，结论当然是可能的，不过巴菲特70多年的投资生涯其
年化收益为23%，我等凡夫俗子，难度可想而知。

实战中为什么不可能呢？

股票投资需要一定理论和金融知识，这些知识是可以学习得来的，但是要想取得长
期投资的胜利，这已经不是金融理论、金融工具、金融分析能解决的问题了，这是
更偏重于哲学，人性。

1、一年能达20%，但长期稳定、每年20%收益这是不可能的，巴菲特都有负收益
年份。

2、需要一个成熟，完善的市场，且市场整体上收益曲线是向上的，而A股十年前
是3000点，现在还是3000点。

3、股市市场的噪音太多，资讯太泛滥了，投资者不仅要在辨识资讯，还得正确分
析资讯就难上加难了。

4、强大心理，独一无二的自信，稳定的生活来源，淡定看待投资的100000元。

总结，理论可行，实战无法办到。

最后归一善意的提醒你，不要做梦，好吗？今天是10月12日星期六，还要上班喃
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！

我是溯源归一，关注我，一起实现财务自由！

一个炒股高手拿10万元入股市，一年能赚到多少钱呢

不要与股市行情作对，不要为特定的需要去从事投机。

买进靠耐心，卖出靠决心，休息靠信心。

只要比别人多冷静一分，便能在股市中脱颖而出。

不要妄想在最低价买进，于最高价卖出。

股票买卖不要耽误在几个“申报价位”上。

市场充满乐观气氛，利多消息频传，股价大涨，连续上涨几十个涨停板，连冷门股
都出现涨停板时应考虑卖出。

股民大众是盲从的，因此应在别人买进时卖出，在别人卖出时买进。

放长线钩大鱼，好酒放得愈久愈香。

以投资的眼光计算股票，以投机的技巧保障利益。

买股票如学游泳，不在江河之中沉浮几次，什么也学不会。

天天都去股市的人，不比市场外的投资者赚钱。

专家不如炒家，炒家不如藏家。

股市无常胜将军。

赚到手就存起来，等于把利润的一半锁进保险箱。

分次买，不赔钱；一次买，多赔钱。

在行情跳空开盘时应立即买进或卖出。
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许多股民时常随市场大势抢出抢进，没有自己的投资主张，而造成无谓的损失。

初入股市的新手，最好从事长期投资，并选择税后利润高，流通性好的热门股票。

"剪成数段再接起来的绳子，再接起来一定比原来的短。"买卖股票，短线操作者最
后肯定不如长期投资者的人获利得多！

不准备做委托买卖时，最好远离市场，天天到证券公司观望行情的人，容易受行情
变化及市场的渲染而作出错误的决策。

胆量大，心思细，决心快，是成功的三项条件。

股票新手不要急于入市，可以去游侠股市，通过模拟炒股先了解下基本东西，对入
门学习、锻炼实战技巧很有帮助。

上升行情中遇到小跌要买，下跌行情中遇到小涨要卖。

行情涨了一段时期后，成交量突然破记录，暴增或逐渐萎缩时，大概就是最高峰了
！卖出时动作要快，买进时不妨多斟酌。

如果错了一次买进的良机，就把它忘记，股市上的机会无穷无尽，只要你有足够的
耐心且保持镇定，你总能抓住一两次大行情。

投入股票的金额，不要超过可以承受损失的能力。尤其是对全额交割，更应特别小
心。

以上涨三成作为卖出目标，这是制订投资目标的基准，也是买卖股票方法之一。

放不过机遇，就躲不过风险。

股票没有好坏之分，买股票就怕炒来炒去，见异思迁，心猿意马。

买股票虽然不容易，卖股票也是一门大学问，许多股民很会买股票，却不懂得如何
卖股票。事实上，一个真正成功的股民，是懂得在最适当的时机卖出高价。

最大价下跌，或量大价不跌，如出现在股价大的涨幅之后，应断然出局以保战果，
须知股价上涨必须有增量的配合。

每个已入市的股民，都应该制作一张买卖股票的记录卡，亲自记录自己的买卖操作
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，可以加深失败的教训，这样才能避开历史的重演。避免重蹈覆辙。

什么时候买比买什么更重要，选择买的时机比选择买什么股票更重要。

买进股票之前，先写下五条支持你投资这家公司的理由，并随时检查，如果发现其
中有三条理由已不存在，就应立刻卖出股票。

遇到亏损时应立刻了结，遇到赚钱时不要急于出手，但也不可贪图到最后的最高价
位。

投资股票千万不要追价买卖。

看大方向赚大钱，看小方向赚小钱。

买卖股票是为了盈利，但要学会将盈亏置之度外。

股市由低谷反弹时，前三天仍为不稳定期，要看以后一周的走势，才是决定股市是
否远离谷底的关键时刻。

唯有休息才能保障即得之利益，唯有休息才能养足精神，争取下一回合的胜利。

忙于工作的股民，不妨选择定量定时投资法。

可由"买少量、买多样"来体验股票赚钱之道。

市场往东，你最好不要往西，喜欢和市场做对的人没有好下场。

不在大涨之后买进，不在大跌之后卖出。

黑马股可遇不可求，投资胜票仍应以踏实为主。

不要因为一个升降单位而贻误时机。

申购新股票要慎重选择，股民吃亏上当的事已屡见不鲜。

投资人，为成功的投机；而投机人，乃失败的投资。

若要在不安定中寻找安定，买进股票最好不要超过3～5种。
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买进一流大公司的股票，乃是正确的，但应注意其未来的发展性。

会做股票的人，一年只做少数几次就够了；赚了钱而舍不得离开的人，终究会亏了
老本。

股市里买进机会多，卖出机会少。

对投资者而言，能利用较短的中期趋势，要比做长期趋势所得更多。

不在成交大增之后买进，不在成交量大减之后卖出。

拿着十万进股市，能发大财吗

在股市里能不能发大财，和你拿十万块还是一百万进股市，关系并不大。

只能说本金多一些，那么在同样的涨幅之下，会赚得更多一些。

股市里发大财的人很少，因为这需要天时地利人和。

所谓天时，指的是赶上大牛市，所谓的地利，指的是选对大牛股，所谓的人和，指
的是把握买卖点，三者缺一不可。

几乎所有的股市神话，都出自于牛市，因为牛市赚钱的概率高，赚大钱的概率自然
也就大。

大部分的牛股，不仅要在资金充沛的牛市，还要有绝对的题材炒作和业绩体现，才
能上涨五倍十倍，甚至更多。

而那些能够精准把握买卖点的人，更是股市里独一无二，具有自己操作思路和模型
的股痴。

当这三者结合，才有可能取得超额的回报。

而绝大多数的投资者，第一点靠运气判断，第二点靠感觉瞎蒙，第三点靠追涨杀跌
，这才有了七亏二平一盈的局面。

所以还没能把握住天时地利人和之前，不该考虑本金基数有多少，能不能赚大钱的
问题。
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在券商久了，见过几个炒股赚10倍以上的，几乎都是踩准节奏赚到钱的，说白了
一半是发财的运，一半是发财的命，模仿不来。

今天就针对发大财的三大必备条件，天时地利人和，做一个详细的阐述。

投资股票依托天时

股市中，什么是天时？

很多人都知道，就是牛市对吧。

但问题来了，我们怎么知道自己是不是身处牛市，未来还会不会有牛市的存在？

要搞清楚这个，我们就要先理解，牛市的本质。

所谓的牛市，可以简单地理解为因为资金泛滥导致的股票溢价。

说白了，就是钱多了，导致原本价值10块的，现在价值15块了，这个和上市公司
业绩并没有必然的关系。

也就是我们经常说的估值低了，炒作到估值高了。

所以，每一轮牛市的起点，一定是在低估值的洼地里，而牛市的终点，一定是在高
估值的泡沫里。

造成这种结果的主要因素，其实就是资金。

股市就好像是一个蓄水池，当资金不断地抽离，蓄水池里的水就越来越少，也就撑
不起整个股市的市值，总体估值自然往下掉。

而当资金源源不断地往里填充，水多了，为了保证水不溢出，估值就会不停地上涨
，去承接多余的水分。

所以，牛市的本质是资金量，是需要资金堆出来的，是需要成交量不断地放大去承
接的。

这样就决定了，大部分波澜壮阔的牛市，都是在市场资金泛滥的情况下诞生的。

货币政策的宽松与否，决定了牛市能否长期持续。
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判断牛市的另一个标志，是价格，或者说是不断上涨的指数。

牛市之所以能吸引资金进入，还有一个重要原因，就是赚钱效应。

就是投入的资金能有回报，能赚到钱。

如果所谓的牛市就是大家一起哄，一堆人入市，成交量很大，但谁都不赚钱，那么
资金一会儿就撤离了。

之所以把牛市称之为牛市，是因为大部分资金都赚到钱了，才愿意不断地投钱进入
市场。

包括最不容易赚钱的散户，在牛市里几乎也都是赚钱的。

像2006-2007年的牛市，指数就上涨了6倍，个股的涨幅可想而知。

牛市给人的感觉就是，进场晚一天，就错过了一个涨停，错过了好多钱。

牛市就是资金助推股价，股价吸引资金入场，形成一个正向循环，而这背后要求资
金源源不断的供给。

对于长期资金来说，一定是价格越高，估值越高，买入动力越弱，卖出动力越强。

对于短期资金来说，一定是赚钱效应在，资金就在，赚钱效应不在，资金就撤退。

当长线资金和短线资金都撤退的时候，牛市就戛然而止了。

所以，想要把握牛市，只要抓住核心的成交量和赚钱效应即可。

当然，牛市的初期都是在犹豫和彷徨中前行的，所以很难把握，我们所谓的把握牛
市，主要指的是中期和后期。

当然，现如今的牛市大部分都是结构性的，其实道理都是一样的，只不过从沪深指
数，转变为了板块指数。

通过对于板块指数的量价分析，赚钱效应分析，来判断整个行业板块是否处于牛市
中，然后再进行下一步的选股。

投资股票寻求地利
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股市中的地利，其实都是自己找来的，就是优质的股票。

我们知道，所谓的大牛股，都是上涨5倍10倍的股票，也就是总市值上涨了5倍10
倍。

总市值=市盈率x净利润

市盈率，代表个股的估值系数，净利润，代表上市公司实际的利润。

大牛股的背后，既要资金介入，推动整个估值体系的上涨，又要上市公司能够有实
实在在的业绩答卷交出来，两者缺一不可。

因为单纯靠资金推动，市盈率层面出现3-5倍的上涨已经是极限了，3-5倍意味着
要对应3-5倍的资金，而资金也是会恐高的。

但如果加上净利润成倍的增长，那么总市值才能腾飞。

这就是为什么真正在牛市涨幅排名靠前的个股，往往是原本名不见经传，突然之间
冒出来的。

由于业绩基数低，在政策利好之下，突然间企业焕发容光，业绩暴增，给到的行业
估值也出现暴涨，带来了资金推动了股价的上涨。

那怎样寻找这样的股票呢？

市盈率和净利润对应的就是两个方向。

1、寻找资金介入，估值溢价的行业板块。

什么样的题材有爆发力，一定是超级周期下，政策利好，行业利好，未来想象空间
大，并且有很强成长预期的板块。

这些板块对于资金的吸引是非常明显的，他们往往会从一个普通的板块估值水平，
一下子炒作到高估值的水平。

简单地说就是市盈率的溢价。

市盈率溢价的本质是资金，资金聚集导致的板块高溢价，而高溢价背后其实是未来
增长的一个提前透支。
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2、寻找业绩出现爆发式增长的上市公司。

你会发现涨得最好的一定不是业绩最好的，因为炒作的是业绩增长，而不是业绩基
数。

业绩最好的龙头公司，往往体量较大，成长性最多就是中上水平。

而那些原本业绩平平，甚至亏损的企业，却乘着行业发展的东风，扶摇直上。

所以，在选择股票的时候，一定要看业绩增长，而不是净利润多少。

成长性才代表想象空间。

还有一类个股，属于纯资金炒作的，有一些是带题材的，有一些不带题材，属于妖
股。

这类个股有一个核心特色，就是炒作完毕后，往往从哪儿涨上去，跌回哪里去。

这个和我们寻找的大牛股，其实并不是一个范畴，还是有很大差别的。

运气好，撞上就撞上了，切记，妖股是炒出来的，不是选出来的。

投资股票重在人和

这里指的人和，是指股票买卖点的把握，是对投资者的终极考验。

说白了，优秀的投资者，即便是垃圾股也能通过高抛低吸的操作赚到钱。

而情绪波动大，交易操作容易走形的投资者，即便给一只大牛股，一顿操作可能还
会亏钱。

股票交易中，寻找优秀的买点很难，寻找绝佳的卖点更难。

可以说，不存在投资者可以精准抄底，同时还精准逃顶的情况。

所以，即便选出优质个股，买卖点的把握，还是要有一套逻辑。

很多人说炒股靠天赋，靠悟性，这个没错，但并不是说炒股是一门玄学。
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每个人的情况不同，交易理论不同，投资周期不同，股票的买卖点应该都是不同的
。

有些人喜欢称之为买入，卖出，低吸，高抛等，但我觉得称之为入场、出局更为贴
切。

买卖点的把握，一定要记住几个原则。

1、设定规则，忘记情绪，按规则办事。

好的交易，都是很简单的方式，规则是什么样的，就怎么去做。

根据结果不断地去修正规则，而不是根据心情去破坏规则。

把规则立下来，有助于长期的投资赚钱，规则是交易的根本。

你之所以会被涨跌带动情绪，是因为没有规则，让你在买卖的时候都很迷茫。

规则本身就是为了让你对抗情绪而存在的，没有情绪就不存在被割韭菜一说。

2、尽量遵循突破入场，超涨出局的原则。

好的交易，不存在抄底和逃顶，只存在跟随资金赚钱。

你要在资金之前抢跑，那只能靠运气，而股价突破就是发令枪响，一般来说都是好
的入场时机。

你要在资金之前撤退，那其实并不困难，当你觉得涨得差不多了，就可以先走了。

你要明白，先走的人越来越多，跟风的人越来越少，大资金也会害怕的。

而这种情况就是超涨的情况，也就是股价上涨明显偏离了轨道，明显出现了泡沫，
就可以提前落袋为安了。

3、投资逻辑发生变化，不论盈亏，坚决出局。

最后一种，其实是关于选股的问题。

我们选股一定是找资金簇拥，有业绩预期的个股，那么当资金簇拥或者业绩预期不
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十万入股市一个月了(十万入股市一个月了还没涨)

再成立的时候，一定要及时出局。

离场就是离场，不要在意输赢，你不可能每一次都赚钱离场的。

即便你赚钱了，让你等1-2年一个大周期，看似赚钱，其实是输了时间，输了机会
。

投资逻辑是根本，这玩意儿变了，股价即便上涨，也只是暂时的。

看不懂的行情别参与，该出局的时候一定要出局。

股票交易本身，不存在绝对的对错，因为你永远不能用假设的未来去评判今日的得
失。

优秀的交易很纯粹，优秀的投资者必须懂得大道至简。

牛市、牛股、牛人，三者结合，形成了那不足万分之一，在股市里发财的人。

他们是靠自己的能力和经验，爬到了股票市场顶尖上去的，对此，大部分散户只能
膜拜。

其实，要把握牛市、牛股，让自己成为牛人，是有方法可以做得到的，只不过成功
都没有捷径，得靠悟性，得靠脚踏实地走出来。

有时候，梦想是要有的，万一实现了呢。

我们做投资，炒股，本质上就是为了赚钱，让钱来赚钱。

只不过君子爱财取之有道，人也不可能赚到认知范围外的钱，没有金刚钻，别总想
着拿瓷器活。

股市这个修罗场，还真的千奇百态，都不一样，必须尽全力，真正地找到自我。
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